



SOCIEDAD DE BENEFICENCIA DE TRUJILLO

I.E.P "Hermanos Blanco"

*Trabajo y Caridad*

## COMUNICADO

Trujillo, 26 de agosto del 2025

Estimados padres de familia, reciban un cordial saludo.

Con motivo de nuestras próximas Olimpiadas, queremos recordar que la finalidad principal de este evento es fomentar la integración, el espíritu deportivo, la sana competencia y la confraternidad entre nuestras estudiantes.

En ese sentido, no es necesario realizar gastos adicionales en alegorías, disfraces u otros elementos costosos para el desfile inaugural. Consideramos suficiente y muy significativo que cada grado participe con sus polos de identificación, que expresan unidad y entusiasmo sin generar mayores cargas económicas.

Asimismo, este evento responde al desarrollo de las competencias del área de Educación Física establecidas en el Currículo Nacional: Se desenvuelve de manera autónoma a través de su motricidad, reconociendo sus posibilidades y limitaciones en la actividad física. Asume una vida activa y saludable, valorando la importancia de la actividad física, el cuidado de su cuerpo y la prevención de riesgos. Interactúa a través de sus habilidades sociomotrices, mostrando respeto, cooperación, trabajo en equipo y juego limpio en situaciones deportivas y recreativas.

Sabemos que actualmente muchas familias hacen un gran esfuerzo para cumplir con sus obligaciones y, como institución, buscamos darles alivio económico evitando gastos innecesarios. Lo más importante es la alegría de nuestras estudiantes, el compañerismo y el espíritu deportivo que caracterizan a nuestra comunidad educativa.

Agradecemos de antemano su comprensión y compromiso para que estas Olimpiadas se desarrollen en un ambiente de sencillez, responsabilidad y unidad.

Atentamente,



LA DIRECCIÓN